



Medienmitteilung Nr. 14

Bonjour, Monsieur le Maire! Schülerinnen aus Chamalières besuchen Geretsrieder Rathaus-Chef

- **Schülerinnen aus Chamalières besuchen Rathaus – fröhliche Fragestunde beim Bürgermeister**
- **Austausch ohne offiziellen Anlass, Schülerinnen leben deutsch-französische Freundschaft**
- **Erster Bürgermeister Michael Müller: „Es ist wunderbar, wie aus der Partnerschaft unserer Städte auch im Kleinen enge Bande und Freundschaften entstehen.“**

Geretsried, 20. Oktober 2016 – Besonderer Besuch für Bürgermeister Michael Müller: Fünf Schülerinnen aus Geretsrieds Partnerstadt Chamalières waren am Dienstag, den 18. September 2016, zusammen mit ihren deutschen Austauschpartnerinnen und Sabine Apprecht, ihrer Lehrerin am Gymnasium, zu Gast im Rathaus am Karl-Lederer-Platz. Das Besondere: die Mädchen haben den Austausch selbst angestoßen – auch ohne offiziellen Anlass.

„Es ist wunderbar, wie aus der Partnerschaft unserer Städte auch im Kleinen enge Bande entstehen“, so Geretsrieds Erster Bürgermeister Michael Müller, „das ist gelebte deutsch-französische Freundschaft.“

Die Austauschprogramme der Geretsrieder Schulen mit Chamalières dauern immer zwei Wochen – eine in Deutschland, eine in Frankreich – die daraus entstehenden Freundschaften oft ein Leben lang. Der Wunsch nach einem längeren Aufenthalt in Geretsried hat die Mädchen dazu veranlasst, einen eigenen Austausch zu organisieren; bis zu drei Monate leben sie nun in den Familien ihrer Partnerinnen und gehen mit ihnen zur Schule. Den rechtlichen Rahmen – für etwa die ordnungsgemäße Schulbefreiung in der Heimat und die Anmeldung am Geretsrieder Gymnasium – bietet das Brigitte-Sauzay-Programm des Deutsch-Französischen-Jugendwerks. Im Januar erfolgt der Gegenbesuch in Chamalières.

„Bei einem Austausch ist normalerweise immer volles Programm, da wird die Zeit schnell knapp“, so Karin Schlich, Geschäftsführerin des Partnerschaftsvereins Geretsried-Chamalières e.V., „hier aber können die Mädchen auch den ganz normalen Alltag in Geretsried miterleben.“

Den Besuch im Rathaus haben die Schülerinnen genutzt, um sich vom Bürgermeister die Geschichte Geretsrieds, seine Aufgaben als Stadtoberhaupt sowie Gemeinsamkeiten und Unterschiede einer deutschen und einer französischen Verwaltung erklären zu lassen. Als besonderes Highlight durften die Mädchen dem Bürgermeister beim Schreiben einer Geburtstagsgrußkarte helfen. Der Adressat: ihr eigenes Stadtoberhaupt, Louis Giscard d'Estaing. Müllers Pendant feiert am 20. Oktober 2016 Geburtstag.

Die französische Stadt Chamalières hat derzeit knapp 18.000 Einwohner und liegt im Département Puy-de-Dôme in der Region Auvergne-Rhône-Alpes. Seit 1983 ist Chamalières offizielle Partnerstadt von Geretsried, seitdem besuchen sich jährlich Vereine, Schulen und Familien gegenseitig. Zuletzt waren Freunde aus Frankreich im Juli 2016 in Geretsried, Anfang Juni 2017 wird sich die Geretsrieder Delegation wieder Richtung Chamalières aufmachen. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich dazu eingeladen.

Kontakt für Medien:

Thomas Loibl - Pressereferent
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried

Telefon: 0 81 71 / 62 98 - 950
Telefax: 0 81 71 / 62 98 - 78
E-Mail: thomas.loibl@geretsried.de
Internet: <http://www.geretsried.de>